

CNE avanza en la investigación por presunta financiación irregular en la campaña de Gustavo Petro

Publicado por Redacción Río Noticias | Mar 10, 2025 | Colombia | 0 ● | ★★★★★



El Consejo Nacional Electoral (CNE) ha dictado un auto de pruebas en la investigación por presunta financiación irregular en la campaña presidencial de Gustavo Petro durante la primera y segunda vuelta de las elecciones de 2022. Esta decisión marca un

El Consejo Nacional Electoral (CNE) ha dictado un auto de pruebas en la investigación por presunta financiación irregular en la campaña presidencial de Gustavo Petro durante la primera y segunda vuelta de las elecciones de 2022. Esta decisión marca un avance significativo en el proceso que busca esclarecer las posibles irregularidades cometidas.

El CNE considera que el presidente Petro, junto con el gerente de su campaña, Ricardo Roa, y otros miembros de su equipo, deberán responder por la presunta vulneración al régimen de financiación de las campañas electorales. Se sospecha que la campaña superó los topes de gasto establecidos y recurrió a fuentes prohibidas que no fueron declaradas.

Entre las pruebas que se recopilarán se encuentra el testimonio de Ralph Alirio Castillo, encargado del manejo de las donaciones de la campaña presidencial de Petro, quien deberá exponer lo que le conste sobre el procedimiento de donaciones y la supuesta financiación prohibida por parte de Fecode y la Unión Sindical Obrera (USO). Además, se entrevistará al exsuperintendente de servicios públicos, Dagoberto Quiroga, exrepresentante legal de la Colombia Humana, para que entregue su versión sobre los 500 millones de pesos donados por Fecode a la campaña y que no fueron reportados a las autoridades electorales.

El proceso contra el presidente Gustavo Petro y su equipo de campaña se reactivó en el CNE, y se espera que las pruebas recopiladas permitan esclarecer las acusaciones y determinar si hubo alguna vulneración al régimen de financiación electoral

COMPARTIR:



TASA:



Fallece trabajador de la construcción tras caer desde un andamio en Montería

< ANTERIOR

PRÓXIMO >

Córdoba intensifica la lucha contra el dengue: ¡Monitoreo de mosquitos con larvitrapas!

SOBRE EL AUTOR

Redacción Río Noticias

ARTÍCULOS RELACIONADOS



China dona 600.000 dólares para atender las emergencias por la ola invernal en Colombia
noviembre 21, 2020



Preocupante: Colombia ocupó el último lugar en comprensión lectora y ortografía
junio 9, 2022



Mujer atacada con un hacha por su pareja se recupera en casa
octubre 23, 2020

BUSCAR ...

PUBLICIDAD



REPORTAJE ESPECIAL



PUBLICIDAD



PUBLICIDAD



FACEBOOK



